
3 Pièces

60 m²

Réf. V-11066

610 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)
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Viilefranche-sur-mer: a proximité du centre-ville, très bel appartement 3

pièces  de  80m²  habitable  (60.08m²  loi  carrez)  avec  grande

terrasse/jardin de 36,91m².  Il  se compose d'un salon de 20m² baigné

de lumière  grâce à  sa  belle  Véranda,  une cuisine  ouverte  aménagé et

équipé  donnant  sur  la  salle  à  manger,  deux  chambres  avec  placards,

une  salle  de  bains  avec  baignoire  et  douche  et  wc  indépendant.  Il

dispose également d'une cave. Beaucoup de charme pour ce bien qui

se  situe  à  quelques  minutes  à  pieds  des  commerces,  restaurants  et

transports. Coup de Cœur!

Villefranche-sur-mer:  close to the city  center,  beautiful  two bedroom apartment  of

80  sqm  living  (60.08sqm  carrez  law)with  large  terrace/garden  of  36.91sqms.  It

consists of a living room of 20sqms bathed in light thanks to its beautiful veranda, a

fitted  and  equipped  open  kitchen  into  the  dining  room,  two  bedrooms  with

wardrobes,  a  bathroom with  bath  and shower  and separate  toilet.  There  is  also  a

cellar.  Lots  of  charm  for  this  property  which  is  located  a  few  minutes  walk  from

shops, restaurants and transport. Crush!

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS VILLEFRANCHE

13 AVENUE SADI CARNOT - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER
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